



Presentan en Etiopía proyecto para estimular desarrollo agrícola

Description

El gobierno de Etiopía presentó hoy un proyecto valorado en 180 millones de dólares para estimular el desarrollo agrícola en los estados regionales de Sidama, Oromia, Tigray, Somali y Afar.

Durante la presentación, el ministro de Agricultura Girma Amente precisó que la iniciativa ayudará a abordar los desafíos causados por las condiciones de sequía, mejorará la agricultura de riego y los medios de vida de los productores en las regiones beneficiarias.

Amente agregó que el proyecto implementado por la Fundación Bill y Melinda Gates es fundamental para fortalecer los esfuerzos en curso para lograr un desarrollo verde en el país.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024